
Pièces 6 Pièces

Superficie 340 m²

Référence MZIOP1011

Prix 2 990 000 €

Roquefort-les-Pins
Maison à vendre (06330)
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Cette  maison  contemporaine  bénéficie  d'un  emplacement  idéal,  à  proximité  des

commerces, tout en étant dans un environnement calme et  paisible.  De plus,  elle

offre  une  vue  à  couper  le  souffle  sur  la  mer  et  les  montagnes,  ce  qui  permet  de

profiter  pleinement  de  la  beauté  de  la  nature.Cette  propriété  dispose  de  5

chambres  spacieuses  et  lumineuses,  offrant  tout  le  confort  nécessaire.  Les

volumes  généreux  de  cette  maison  la  rendent  très  agréable  à  vivre,  et  le  salon,

ouvert  sur  l'extérieur,  est  un  espace  accueillant  et  convivial  où  il  fait  bon  se

détendre.

This  contemporary  house  is  ideally  located,  close  to  the  shops,  yet  in  a  quiet,

peaceful  setting.  What's  more,  it  offers  breathtaking  views  of  the  sea  and

mountains, allowing you to take full advantage of the beauty of nature.This property

has 5 spacious, light-filled bedrooms, offering all  the comforts you could wish for.

The generous volumes of this house make it very pleasant to live in, and the living

room, open to the outside, is a welcoming and convivial space in which to relax.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO

11 Chemin du Village - 06650 OPIO

Contacter l'agence
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